## Dos jóvenes promesas se unen al Movistar Best PC

La familia sigue creciendo. Uno de los grandes talentos del ciclismo colombiano Paulo Pantoja y la promesa imbabureña Natalia Vásquez se unen al **Movistar Best PC**, para reforzar la plantilla que encarará las principales carreras locales e internacionales.

Entre los logros alcanzados por Pantoja, de apenas **18 años**, consta el título en la Vuelta a la Juventud de Ecuador en 2019 (corriendo por el Best PC), así como una interesante experiencia en Francia en donde ganó la Clásica Antonin Magne, el Gran Prix de Beauchabrol, Prix la Trimouille, la Clásica Saint Cyprien y el Tour de la Vallee de l'homme Aux Eyzies, corriendo con el Team Inca (todo ello en la categoría Júnior). Por su parte, la ciclista Vásquez, de tan solo **17 años**, representó al país en los Panamericanos de Colombia y México, y obtuvo participaciones y victorias en carreras locales como la Ruta de la Caña, Tour a Galápagos o la Vuelta a la Juventud 2020.

"Me siento muy contenta de pertenecer al Movistar Best PC, de la misma forma estoy motivada para representarlos de la mejor manera", señaló Natalia, tras su incorporación. "Formar parte del equipo es una gran felicidad para mí, porque creo que es un gran proyecto que va creciendo cada vez más", mencionó Paulo, pedalista nacido en Túquerres, municipio del Departamento de Nariño.

El nariñense se define como un ciclista que se desenvuelve bien en la montaña y en las pruebas de contrarreloj. "La idea principal será representar de la mejor manera el nombre del equipo **Movistar Best PC**", puntualizó.

Tras la vinculación de la imbabureña, **Movistar Best PC** planifica su debut para la III Clásica Ciudad de Huaca, que se cumplirá del 17 al 20 de marzo. Vásquez, junto a Ana Vivar y Marcela Peñafiel, integrarán el tridente femenino de la escuadra para esta temporada.